
総務企画委員会 

期 日 令和５年１月 11日（水曜日）～１月 13日（金曜日） 

概 要 

 北海道を訪問し調査を行いました。 

 北海道科学技術総合振興センター（札幌市）では、道内企業の

DX 戦略策定を伴走型支援する取組みについて関係者から説明を

受け、質疑を行うとともに、施設内の研究室を見学し、意見交換

を行いました。 

 また、北海道庁では、市町村との広域的な連携を活用した地域

づくりについて関係者から説明を受け、質疑や意見交換を行いま

した。 

 他の調査事項は次のとおりです。 

 

・魅力都市さっぽろシティプロモート戦略について 

    （北海道札幌市／札幌市） 

・地方創生推進交付金の活用について 

    （北海道札幌市／ながぬまホワイトベース） 

 

調査の様子 

  

札幌市役所 

    （北海道札幌市） 

ながぬまホワイトベース 

（北海道夕張郡長沼町） 

 

  



環境保健福祉委員会 

期 日 令和５年１月 11日（水曜日）～１月 13日（金曜日） 

概 要 

 茨城県、栃木県、神奈川県及び埼玉県を訪問し調査を行いまし

た。 

 東海第二発電所では、現在、伊方発電所において建設が進めら

れている、使用済み燃料の乾式貯蔵施設について関係者から説明

を受け、質疑を行うとともに、乾式キャスク貯蔵施設など発電所

内を見学しました。 

 また、神奈川県庁では、ねんりんピックかながわ 2022の開催状

況について、準備期間における苦労や課題、大会の機運醸成に向

けた取組み、大会当日の状況等について関係者から説明を受け、

質疑を行いました。 

 他の調査事項は次のとおりです。 

 

・子ども総合科学館の概要について 

（栃木県宇都宮市／栃木県子ども総合科学館） 

・埼玉県における脱炭素社会に向けた取組みについて 

（埼玉県さいたま市／埼玉県庁） 

 

調査の様子 

  
東海第二発電所 

（茨城県那珂郡東海村） 

埼玉県庁 

（埼玉県さいたま市） 

 

  



農林水産委員会 

期 日 令和５年１月 11日（水曜日）～１月 13日（金曜日） 

概 要 

 愛知県、静岡県、神奈川県を訪問し調査を行いました。 

 静岡県三ケ日町農業協同組合では、柑橘選果場におけるＡＩ活

用の取組みについて関係者から説明を受けながら、施設内を見学

し、質疑を行いました。 

 また、株式会社大林組 次世代型研修施設「Port Plus」では、

高層純木造耐火建築物への木材利用の取組みについて関係者から

説明を受け、施設内を見学するとともに、質疑を行いました。 

 他の調査事項は次のとおりです。 

 

・東海地域における農林水産物等の輸出促進及びスマート農業の

推進に係る取組みについて 

（愛知県名古屋市／東海農政局） 

・静岡県の養鰻業の現状と課題及び浜名湖分場の取組みについて 

（静岡県浜松市／静岡県水産・海洋技術研究所浜名湖分場） 

 

調査の様子 

  

静岡県三ケ日町農業協同組合 

（静岡県浜松市） 

株式会社大林組 次世代型研修施設「Port Plus」 

（神奈川県横浜市） 

 

  



経済企業委員会 

期 日 令和５年１月 16日（月曜日）～１月 18日（水曜日） 

概 要 

 大阪府、兵庫県を訪問し調査を行いました。 

 2025年日本国際博覧会協会では、2025年開催予定の大阪・関西

万博の現在の準備状況や、事業者の万博への参画方法等について

関係者から説明を受け、質疑や意見交換を行いました。 

 また、兵庫県企業庁利水事務所（船津）では、工業用水道事業

やメガソーラープロジェクトの概要について関係者から説明を受

け、質疑や意見交換を行うとともに、権現ダム堤体の法面を利用

した太陽光発電施設を見学しました。 

 他の調査事項は次のとおりです。 

 

・５Ｇを活用した製品、サービスの創出について 

（大阪市住之江区／５Ｇ Ｘ ＬＡＢ ＯＳＡＫＡ） 

・大阪・関西万博の機運醸成に関する課題や取組みについて 

（大阪市中央区／大阪商工会議所） 

・空飛ぶクルマ都市型ビジネス創造都市推進事業について 

      （大阪市住之江区／大阪府産業創造課） 

・ドローンを活用した取組みについて 

（大阪市北区／株式会社アミューズワンセルフ） 

 

調査の様子 

  

2025年日本国際博覧会協会 

（大阪市住之江区） 

兵庫県企業庁 権現ダム 

（兵庫県加古川市） 

 



建設委員会 

期 日 令和５年１月 11日（水曜日）～１月 13日（金曜日） 

概 要 

 長崎県、佐賀県、福岡県を訪問し調査を行いました。 

 長崎県議会では、長崎市中央部・臨海部の都市再生について関

係者から説明を受けました。 

 また、福岡県筑紫野市では、高尾川床上浸水対策特別緊急事業

ついて関係者から説明を受け、質疑を行うとともに、地下河川流

入施設を見学しました。 

 他の調査事項は次のとおりです。 

 

・武雄温泉保養村キャンプ場等利活用事業について 

（佐賀県武雄市／武雄市議会） 

・六角川水系流域治水プロジェクトについて 

（佐賀県武雄市／国土交通省九州地方整備局武雄河川事務所） 

 

調査の様子 

  
長崎県議会 

（長崎県長崎市） 

高尾川地下河川流入施設 

（福岡県筑紫野市） 

 

  



観光スポーツ文教警察委員会 

期 日 令和５年１月 11日（水曜日）～１月 13日（金曜日） 

概 要 

 沖縄県を訪問し調査を行いました。 

 みやこ下地島空港ターミナルでは、ターミナル開業による効果、

エアライン就航状況、持続可能な観光地づくりに向けた体制構築、

路線誘致の取組みなどについて関係者から説明を受け、質疑を行

うとともに、ターミナル内を見学しました。 

 また、平良港クルーズ船専用バースでは、官民連携による国際

クルーズ拠点整備、クルーズ船の受入環境の整備などについて関

係者から説明を受け、質疑を行うとともに、クルーズ船専用バー

スを見学しました。 

 他の調査事項は次のとおりです。 

 

・沖縄観光の現状、第６次沖縄県観光振興基本計画、誘客の基本

戦略、国際旅客ハブの推進、沖縄ＭＩＣＥ振興戦略について 

（沖縄県那覇市／沖縄県議会） 

・宮古島観光振興の取組みについて 

（沖縄県宮古島市／宮古島市議会） 

 

調査の様子 

  

みやこ下地島空港ターミナル 

（沖縄県宮古島市） 

平良港クルーズ船専用バース 

（沖縄県宮古島市） 

 

 


